

Saint-Amans-Valtoret. Un collectif d'associations contre l'agrophotovoltaïsme



Ils sont contre l'agrophotovoltaïsme.DDM

[f](#) [X](#) [in](#) [📄](#) [✉](#)

Environnement, Saint-Amans-Valtoret

Publié le 07/01/2024 à 05:09

Correspondant

[Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/01:44

Ils disent "Stop à la destruction des espaces naturels et de la biodiversité". Un collectif d'associations (France Nature Environnement Occitanie/Méditerranée, Nostro Montanha, le Groupe National de Surveillance des Arbres, la Confédération Paysanne, Vallée du Thoré Environnement et le collectif d'associations Toutes Nos Énergies) s'oppose à toute implantation de panneaux photovoltaïques au sol en zone rurale. Ils ont affiché leur indignation lors de la cérémonie des vœux jeudi au château.

"L'agrophotovoltaïsme fait partie des nouvelles absurdités de la politique française en matière énergétique. Au lieu de prioriser les économies d'énergie, l'efficacité énergétique et la sobriété, on réitère le même schéma du développement tous azimuts de l'éolien industriel. Sur la commune de Valtoret, deux projets sont connus, portant sur 14 ha de terrains privés pour le 1er, le second sur 35 à 40 hectares de terrains communaux."

Ils dénoncent l'artificialisation des sols : ancrages, clôtures, arrachage de haies, voies d'accès et lignes électriques enterrées sur des kilomètres, qui perturbent la faune et la flore de façon durable. "Va-t-on remplacer les agriculteurs par des centrales électriques, transformer des terres arables et vivrières en mers de panneaux solaires ? Nous demandons à l'État d'arrêter de faire pression pour l'industrialisation massive et anarchique des territoires ruraux et au Parc naturel régional du haut Languedoc de s'opposer systématiquement à ces projets. Et aux élus locaux d'être extrêmement vigilants et de résister à cette aberration."

De son côté, le maire Daniel Peigné précise "Contrairement aux rumeurs persistantes, rien n'a été acté concernant un éventuel projet photovoltaïque sur des vacants. J'ai de plus affirmé que dans tous les cas, strictement rien ne serait fait sans la volonté et l'accord des agriculteurs auxquels ces terres sont louées. Je le répète une nouvelle fois, je n'imposerai pas mais je ne m'opposerai pas."

[Voir les commentaires](#)

Oubliez les panneaux solaires coûteux : essayez cette astuce ! (C'est génial)

Programme Ecologique | Sponsorisé

Nouveau SUV Alfa Romeo Tonale